

Kreissparkasse Ludwigsburg · Postfach 6 20 · 71606 Ludwigsburg

Vorstandsstab
Schillerplatz 6
71638 Ludwigsburg

Gemeinsame Pressemitteilung der Kreissparkasse Ludwigsburg und der Stadt Sachsenheim

Angela Schaupp
Telefon 07141 148-2006
Telefax 07141 148-3000
angela.schaupp@ksklb.de

15. Juni 2023

„Klassik-Open-Air“ – Kreissparkasse erneut Hauptförderer

SACHSENHEIM – Bereits zum 19. Mal in Folge ist die Kreissparkasse Ludwigsburg Hauptförderer der Sachsenheimer Klassik-Open-Air. „Damit ist die Kreissparkasse auch 2023 wieder unser wichtigster Partner bei der Ausrichtung dieses für unsere Stadt so bedeutenden Konzerts mit der sueddeutschen Kammersinfonie Bietigheim. Nach drei Jahren Pause aufgrund des Umbaus des Wasserschlosses und der Corona-Pandemie kann das Konzert endlich wieder stattfinden, und zwar zum 26. Mal. Wir danken der Kreissparkasse für die langjährige Treue und Fortsetzung ihres Engagements“, sagte Bürgermeister Holger Albrich bei der Scheckübergabe am Dienstag und ergänzte, dass das hochwertige Kulturprogramm in Sachsenheim durch den Einsatz der Kreissparkasse mit 2.000 Euro erheblich gefördert wird.

Nach längerer Pause findet dieses Jahr am 24. Juni um 19:30 wieder das Open-Air-Konzert der sueddeutschen Kammersinfonie Bietigheim im Innenhof des Sachsenheimer Wasserschloßes statt. Für das kulturelle Leben der Stadt ist dies seit jeher eine Bereicherung.

„Das Klassik-Open-Air bietet seit Jahrzehnten dem Publikum einen musikalischen Hochgenuss. Dieses kulturelle Aushängeschild der Stadt finanziell zu unterstützen, ist uns als in der Region verwurzelter Finanzdienstleister eine Freude. Wir machen das gerne und aus tiefer Überzeugung“, erklärte Markus Zimmermann, Regionaldirektor der Kreissparkasse in Bietigheim. „Ein Teil von dem, was wir als öffentlich-rechtlicher Finanzdienstleister erwirtschaften, soll den Menschen im Landkreis in Form von gemeinnützigen Engagements ganz vielfältiger Bereiche wie Kunst und Kultur, aber auch Bildung, Sport, Umweltschutz und Gesundheit zugutekommen. Im Jahr 2022 haben wir dabei 546 Projekte mit rund 4 Mio. Euro unterstützt“, so Zimmermann.



V. l. n. r.: Kulturreferent Alexander Sterzel, KSK-Filialdirektor Ulrich Klink bei der feierlichen Spenden-Scheckübergabe mit dem Gründer und Leiter der sueddeutschen Kammersinfonie Bietigheim, Peter Wallinger, dem Sachsenheimer Bürgermeister Holger Albrich und Regionaldirektor Markus Zimmermann der Kreissparkasse Ludwigsburg.